



Pour vous remercier nous avons fait une photo pour les élèves

L'équipe de : USLD/EHPAD site le Chandou



UDSP 19

Un grand merci aux enfants de l'école communale de Lapleau, ainsi qu'à leurs enseignants, pour cette émouvante attention envers ceux qui sont en première ligne dans cette crise sanitaire. Vraiment bravo.



Des dessins affichés à l'hôpital de Tulle

Remerciements de l'Ehpad d'Egletons



Vous trouverez aussi ci-dessous des réponses reçues par rapport aux dessins que les enfants avaient faits en mars et avril. Nous avons aussi été remerciés par Lapleau, Marcillac, Egletons, Ussel et Tulle. Des articles publiés sur le blog fin mars et début avril faisaient déjà mention de ces remerciements. Nous les rediffusons à nouveau pour montrer à quel point les actions des enfants peuvent faire plaisir !!

Premier message :

Bonjour, Cela fait chaud au cœur, nous allons afficher les dessins. Remerciez tous les enfants, nous les embrassons de loin. Bon courage à tous et soyez prudents.

Magali, Directrice EHPAD Egletons

Second message :

Bonjour, Je vous remercie pour cette action qui va faire plaisir aux résidents. Je vais sortir les dessins en couleurs et aller les distribuer. Afin de remercier votre action, nous sommes heureux de partager avec vous et vos élèves le petit livret que je vous ai mis en pièce jointe. Celui-ci correspond à un travail que les résidents avaient réalisés pour la biennale petite enfance. Je suis persuadée que les élèves l'apprécieront. Je vous souhaite une très belle journée et encore un grand merci. Très cordialement.

Françoise ..., USLD/EHPAD site le Chandou - Coordinatrice des Actions Sociales et culturelles -Référente "Humanitude" Filière Gériatrique

Troisième message :

Bonjour, et merci pour ces jolis dessins, cela redonne le moral aux équipes ou on pourrait dire étant donné la situation aux troupes !! Bien cordialement

Magali ...- Directrice EHPAD Egletons

Quatrième message :

Bonjour, Merci beaucoup pour vos merveilleux dessins et pour vos encouragements. Bien cordialement, Toute l'équipe de l'EHPAD. EHPAD La Bruyère - 1 chemin de la Grive - 19160 NEUVIC

Cinquième message :

Bonsoir, Merci à vous et aux enfants pour cette généreuse participation et témoignage de leur soutiens. J'imprime les dessins et je les affiche demain dans la pharmacie avec un mot d'accompagnement indiquant l'origine des dessins. Je vous envoie la photo une fois l'affichage fait. Et encore merci car cela est sincèrement émouvant et réconfortant de sentir cette solidarité et encouragement par vos élèves. Bien chaleureusement, Frederic, Pharmacie de Neuvic

Sixième message :

Bonjour, C'est avec grand plaisir que nous avons reçu tous les dessins des enfants ! Merci beaucoup à tous, petits et grands et à vous les maîtresses ! Nous avons affiché les dessins dans nos locaux à Lapleau et à Neuvic et cela met beaucoup de gaieté dans notre quotidien ! Encore un GRAND MERCI à TOUS ! Toute l'équipe du SSIAD Lapleau-Neuvic